

Bogotá, 25 de enero de 2013
Comunicado de Prensa N° 748



DIRECTOR NACIONAL DE GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES ES CONDECORADO EN EL ATLÁNTICO

Por su gestión y trabajo a favor de las comunidades que se ven afectadas por eventos naturales.

Bogotá 25 de enero de 2013. Por su invaluable labor al frente del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres en beneficio de todos los colombianos que se ven afectados por eventos naturales que se presentan en el país, fue condecorado con la máxima distinción (que se otorga en el departamento del Atlántico) “la medalla Puerta de Oro de Colombia”, el Director Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez.

La distinción fue impuesta por el gobernador del departamento del Atlántico José Antonio Segebre quien estuvo acompañado por los organismos operativos del Sistema Nacional (Cruz Roja, Defensa Civil y Bomberos) así como de Jaime Berdugo, Secretario del interior, Edinson Palma Sub Secretario de Gestión del Riesgo de Desastres y miembros del gabinete departamental.

Esto fue realizado luego que Márquez Pérez realizara la entrega de un vector (tema de saneamiento básico) para la gestión del riesgo en la región; por lo que agradeció al Gobernador y a todos los presentes y mostró su complacencia por portar esta medalla manifestando que no sólo era su trabajo sino el de muchas personas que lo acompañan en la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- trabajando muy duro para poder prevenir y atender las situaciones de emergencia a lo largo del territorio colombiano.

Sabía que...

Barranquilla es conocida también como la Arenosa o Curramba la Bella, Barranquilla es una de las ciudades más importantes de nuestro país. Por su cultura, comida, gente, historia y paisajes, se trata de una ciudad única en el Caribe.

Se la conoce como Puerta de Oro de Colombia por la relevancia de su puerto, y por haber sido una ciudad pionera en la aviación comercial en América Latina. El origen del nombre de “Barranquilla” se debe a que la ciudad comenzó a formarse sobre pequeñas barrancas que existían en el sector occidental del río Magdalena, hacia el año 1629.

Redactó: Yineth Pinilla

Apoyo: José Alfredo Estrada, Director de Socorro Cruz Roja Colombiana, Seccional Atlántico

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,
sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co. PIN26D06B06